

アプリックスがネスレ日本「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ」の新モデル  
「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ デュオ」と  
「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ デュオ プラス」のシステム開発を支援  
～アプリケーションおよびバックエンドシステムを開発～

IoT(Internet of Things)製品向けソリューションの開発を手掛ける株式会社アプリックス(本社:東京都新宿区、代表取締役社長:根本忍、以下「アプリックス」)は、ネスレ日本株式会社(兵庫県神戸市、代表取締役 社長 兼 CEO:高岡 浩三、以下「ネスレ」)のコーヒーマシン「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ」の新モデル「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ デュオ」(以下「バリスタ デュオ」)および「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ デュオ プラス」(以下「バリスタ デュオ プラス」)について、スマートフォン向けアプリケーション「ネスカフェ アプリ」の開発や「バリスタ デュオ」のディスプレイ向けアプリケーションの開発、およびバックエンドシステムの開発を実施したことを発表いたします。

ネスレのコーヒーマシン「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ」シリーズは、家庭やオフィスなどで手軽に本格的なカフェメニューが楽しめる点が特徴であり、2009年の発売開始以来、累計販売台数 530 万台以上を誇る「日本一売れているコーヒーマシン」です。今般、ネスレでは、新モデルとして本格カフェラテがワンタッチで手軽に楽しめる家庭用マシン「バリスタ デュオ」と、「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ」シリーズでは初となるディスプレイを搭載し、キャッシュレス決済にも対応したオフィスや店舗向けレンタル専用マシン「バリスタ デュオ プラス」を発表しました。



「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ デュオ」



「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ デュオ プラス」

アプリックスでは、この「バリスタ デュオ」と「バリスタ デュオ プラス」について、以下のような開発および開発支援を行いました。

① スマートフォン アプリケーション開発(「バリスタ デュオ」、「バリスタ デュオ プラス」)

- 「バリスタ デュオ」は Bluetooth®ワイヤレス テクノロジーを搭載しており、専用アプリケーション「ネスカフェ アプリ」と連動します。アプリケーションを利用することにより、コーヒーをお好みの濃さに調整したり、家族や友人とコーヒータイムでつながったりすることが可能となるほか、「ネスカフェ」を飲むなどして貯めたポイントを景品と交換することもできます。アプリックスでは、この「ネスカフェ アプリ」の開発を行いました。

② ディスプレイ向けアプリケーション開発(「バリスタ デュオ プラス」)

- 「バリスタ デュオ プラス」では、「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ」シリーズ初となるディスプレイを搭載しており、タッチするだけで簡単に操作ができます。また、コーヒー抽出中のディスプレイを活用し、利用者

の飲用状況やエモーションを可視化する機能があるほか、設定次第でニュースコンテンツを楽しむことや、職場・お店独自のプロモーション動画を表示することもでき、オフィスのコミュニケーション促進や店舗の販促支援につなげることができます。

アプリックスでは、ディスプレイ上で動作するアプリケーションの開発を行うとともに、各端末のシステム設定などを統合的かつ効率的に管理できるよう、モバイルデバイス管理機能の対応を行いました。

### ③ バックエンド開発及び保守(「バリスタ デュオ」、「バリスタ デュオ プラス」)

- ・ アプリックスでは、「バリスタ デュオ」と「バリスタ デュオ プラス」のバックエンド開発を行うとともに、今回開発したソフトウェアの保守についても対応する予定です。また、「バリスタ デュオ プラス」は、Suica・ICOCAなどの交通系ICカード、「バリスタ デュオ プラス」専用のNFCチップ付きタンブラー「ネスカフェ パーソナル タンブラー」、そして「ネスカフェ アプリ」を使ったキャッシュレス決済が可能となる決済機能が追加されましたが、この決済機能に関するバックエンド側の開発、および共通決済基盤への連携などの開発支援を行いました。

アプリックスは、これまで「ネスカフェ ゴールドブレンド バリスタ [アイ]」や、「ネスカフェ ドルチェ グスト」シリーズのIoTモデル「エスペルタ」と「ジュニオ アイ」のシステム開発・運用を支援するなど、継続的にネスレ製品の開発・運用をサポートさせていただいており、今回の「バリスタ デュオ」と「バリスタ デュオ プラス」のシステム開発支援についても引き続き支援させていただきました。

アプリックスでは、今後もネスレが提供し続ける革新的なサービスをテクノロジーの分野で支援できるよう、組込みからアプリケーション、バックエンドなどの開発およびデータ通信等の領域における技術の深耕と、各領域をつないだシステム構築や運用によるトータルソリューションの提供を行ってまいります。

#### ■株式会社アプリックスについて

アプリックスの使命は「ソフトウェアの力で世の中のあらゆる人々に幸せをもたらすこと」です。携帯電話でのJava利用という新しいフロンティアを切り開いた「JBlend」に続き、開拓中の分野が、IoT(Internet of Things)です。当社ではIoTモジュール(ビーコン)、スマホアプリ、クラウドサービス等のIoTソリューションを一貫して提供することで、家電製品等のIoT化を推し進め、「モノからの通知によって人々の生活を豊かにする」というコンセプトの実現を目指しております。

アプリックスのwebsite(投資家情報等):<https://www.aplix.co.jp/>

アプリックスのテクノロジー事業:<https://business.aplix.co.jp/>

Facebook公式ページ:<https://www.facebook.com/AplixCorporation.official/>

#### ■お問い合わせ先:

アプリックスのお問い合わせページ:<https://www.aplix.co.jp/inquiry/>

※ 記載されている会社名、製品名は各社の商標または登録商標です。